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社長メッセージ「完璧ではなく、特別な人を目指そう… 」

一食一円運動
12月末での繰り越し残高

6,478,208円
能登半島地震災害 義援金 

-1,000,000円
1月末でのご協力金額

95,850円
   合計残高

5,574,058円
ご協力誠にありがとう

ございます。

いつも、タカジョウグループを応援いただきあり
がとうございます。まだまだ、寒い日が続いていま
すが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか？

能登半島ではインフラが復旧せずに、不安の中で
過ごしている人たちがいるかと思います。

一日も早く安心な生活ができることを願っています。
また、コロナ、インフルエンザ共に流行っています
ので、体調管理には十分に気をつけてください。

さて、私事ですが、毎年この時期は学生達に向け
て、会社説明会で話をしています。学生達は就職に
向けて、様々な準備をして数多くの企業の採用試験
で満点を目指しているように思います。

高校受験、大学受験や恋愛などもそうかもしれませ
んが、私たちはいつの間にか、数多くの学校、企業、
恋愛対象の方たちなど、全てから満点 をもらえ
る事を目指すようになってきたように思います。

しかし、就職を考えてみても、日本中、全ての企
業にとっての完璧な学生（人材）などいるのでしょ
うか。全ての男性（女性）にとっての完璧な人など
いるのでしょうか。そんな学生達の完璧を目指す就
職活動の姿を見る度に、レゲエの神様と呼ばれた
【ボブ・マーリー】の言葉を思い出します。

【ボブ・マーリー】は、レゲエ好きでなくても、そ
の名前といくつかの名曲は聞いたことがあるかもし
れませんが、ジャマイカの世界的なレゲエシンガー
です。

彼が「どんな人が完璧でしょうか？」と聞かれ
た時の答えです。ボブ・マーリーはこのように
答えたそうです。

「その人が、完璧かどうか、なんて実は誰も気
にしていないんだよ。月だって、綺麗だけど完
璧ではない。近くで見たらクレーターも沢山あ
る。海だって、信じられないほど美しいけど、
塩辛いし、深く潜ったら真っ暗だ。空だって、
いつも無限を感じさせてくれるけど、曇ってい
ることもよくあるよね。

だから、すべての『美しいもの』は完璧なん
じゃなくて、『特別』なんだ。

だから、すべての人は『完璧な人』なんて求め
てなくて、自分の人生にとっての『特別な人』
を求めているんだ。

すべての人は、完璧な人になんてなれないけ
ど、誰かにとって特別な人になることはできる
んだ。全員によく思われようとして『完璧であ
ろう』とすることを止めるんだ！それよりも、
挑戦して、自分を生きることが大切なんだ！」

完璧な人を求めるのではなくて、誰かにとっ
て特別な人になること…。私たちのサービス、
私たちの仕事、私たちの存在が、お客様や仲間
たちにとって特別な存在になることを目指した
い！！と、改めて思います。

今月もありがとうございました。
                                                                       長井 正樹
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みんなの声 募集中！！！
高浄で勤務してくださっている皆さんの声を随時募集しております！
プチ自慢や仕事での疑問点、悩みなどなんでも送ってください！
送ってくださった方には高浄のロゴ付きのタカジョウハンカチをプレゼント！

永年勤続表彰式
1月18、19日

In 高槻城公園芸術文化劇場
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タカジョウグループでは、６年前より毎年新卒者が「誰もが私（皆さん）がい
て良かったと思える場所を作り、人と社会を愛でつなぐ架け橋になる」という想
いを持った「生きがいクリエイター」として入社してくれております。その歴代
生きがいクリエイターたちが、入社前のミッションとして会社パンフレットを作
成しており、この紙面でその作成されたパンフレットを、ご紹介させていただき
ます。

各パンフレットの内容
は、それぞれの生きがいク
リエイターが入社前にタカ
ジョウグループの各部署で
研修を受けた時に体験して
感じたことや、印象、採用
選考時に感じたことを映像
化にして作り上げていま
す。

①高浄に入社してから
1番印象に残っていること
入社して約１６年、多くの経

験をさせていただきました！な
かでも、ボランティアで実施し
ている「まちかどおそうじ大作
戦」は、最初数人での活動でし
たが、コロナ前には100名以上

西岡部長

の方に参加いただき、続けてきた努力が実ったこ
とで、嬉しくて感謝が溢れました。人生の中でも
とても印象深いエピソードです。

②今後の目標
お客様から、地域から、スタッフのみなさんか

ら もっと愛され続けるタカジョウになるよう
に、変革し続けます！

③スタッフさん達へ一言
みなさんからいつもパワーをいただいていま

す！これからも同じ志で、誰かの役に立てるよう
一緒にがんばりましょう

③スタッフさん達へ一言
いつもタカジョウの為にご尽力してくださ

りありがとうございます。若手メンバーが増
えご迷惑をお掛けすることもあるでしょう
が、温かい目で見守っていただければと思い
ます。私もまだまだ現役バリバリで頑張りま
すので今後もよろしくお願いいたします！

大町副部長

①高浄に入社してから
１番印象に残っていること
現在の奥さんに出会えたこと！

②今後の目標
後輩たちの育成をしっかりと
行っていくことです！

皆さんこんにちは！第２管理営業グループの村山
です！今回は株式会社高浄を代表する２名の方に突
撃インタビューを行いました！

メディカルサービス事業部 西岡部長

第２管理営業グループ 大町副部長
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今月の環境整備

１月１日～１月末日までのクレーム発生数１７件

【内 容】

【対 応】

【ポイント】

施設内のセキュリティの警備の解除が遅れて発報させてしまう。

すぐに警備会社へ連絡。お客様へ謝罪。
担当スタッフへセキュリティの解除方法を再指導した。

環境整備…整理、整頓、清潔、礼儀、規
律、チェックをテーマに仕事をやり易くす
る。環境を整えて備える事。

セキュリティの施錠、解錠には制限時間が設けられている場合が多くありま
す。
大切なのは、正しい手順できちんと行うことと、慌てず落ち着くことです。
万が一、発報させてしまった場合はすぐに担当社員へ連絡して指示を仰いでく
ださい。


